

GOBIERNO RECOMIENDA A OXXO CONTRATAR PROTECCIÓN

El presidente López Obrador informó que, antes del asesinato del empresario Julio César Almanza, la Secretaría de Seguridad de Tamaulipas sugirió a la cadena tener su propio equipo de seguridad. | A13 |

TAMAULIPAS

Proponen a tiendas que contraten su seguridad

La empresa FEMSA advirtió que no abriría las 191 tiendas y siete gasolineras hasta que se den las condiciones necesarias; **despiden a líder empresarial asesinado**

ALBERTO MORALES
Y PEDRO VILLA Y CAÑA

Reporteros
—estados@eluniversal.com.mx

Para hacer frente al cobro de piso en las tiendas Oxxo de Nuevo Laredo, la Secretaría de Seguridad de Tamaulipas recomendó a la cadena contratar su propia seguridad, señaló el presidente Andrés Manuel López Obrador en una tarjeta informativa sobre una reunión entre representantes de las tiendas de autoservicio, ANTAD y el gobierno del estado.

El encuentro fue previo al asesinato de Julio César Almanza Armas, presidente de la Federación de Cámaras de Comercio (Fecanaco) de Tamaulipas, quien denunció que las tiendas de conveniencia y gasolineras de esa marca en Nuevo Laredo eran objeto de extorsión por parte del crimen organizado.

En la minuta también se estableció que la Sedena, acompañada por la Guardia Nacional y Policía Estatal, continuarán con los patrullajes cerca de los establecimientos mercantiles en diversos puntos de la ciudad fronteriza.

En tanto, al cumplirse el séptimo día de la suspensión de operaciones de las tiendas y estaciones de gasolina Oxxo, Comunicación Corporativa FEMSA anunció que los establecimientos los reabrirán hasta que se den las condiciones necesarias.

Lamentan crimen de empresario

Sobre el asesinato de Almanza Armas, el presidente López Obrador aseguró que se investiga y se hará justicia para castigar a los responsables de este ataque.

“Tres días antes del crimen se dio a conocer un video de presuntos miembros del crimen organizado diciendo que no estaban actuando con los Oxxo. Sin embargo, pasó esta situación, este crimen, (...) muy lamentable y no queríamos que esto sucediera. Se está haciendo la investigación, se está avanzando para hacer justicia”, dijo.

Agregó que desde que se hizo la denuncia se convocó a una reunión donde participaron autoridades estatales y federales para atender la situación, y en el encuentro Almanza Armas no pidió protección.

De acuerdo con la tarjeta informativa, en los acuerdos entre las tiendas de conveniencia y la autoridad, FEMSA establecerá botones de pánico y cámaras externas en sus establecimientos, con el objetivo de identificar a los presuntos implicados en las amenazas, con la captura de imágenes con el propósito de fortalecer las denuncias.

Además, se creará un comité de empresas que será atendido cada 15 días hasta restablecer las formas de trabajo que se tenían

antes de los incidentes y se realizarán patrullajes de acercamiento a los diversos comercios de esas tiendas que participaron en la reunión.

En tanto, la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Reynosa expresó su más enérgica condena ante el atentado contra el empresario Julio César Almanza Armas y exigió justicia.

“Julio César Almanza Armas fue un líder comprometido y un defensor incansable de los intereses del comercio en Tamaulipas. Su trágica y violenta muerte representa una pérdida irreparable no sólo para su familia y amigos, sino también para la comunidad empresarial de nuestro estado y el país”, expresó la cúpula empresarial.

Almanza Armas fue velado ayer en el Sunset Memorial de Brownsville, Texas, y se prevé que será sepultado en el Buena Vista Burial Park este jueves a las 16:30 horas. ●



EMPRESARIOS

"Julio César Almanza fue un líder comprometido y un defensor incansable de los intereses del comercio en Tamaulipas"



El presidente de la Federación de Cámaras de Comercio en Tamaulipas, Julio César Almanza Armas, quien fue asesinado en Matamoros, fue velado en Texas y sus restos sepultados en el Buena Vista Burial Park.

